

Top-Platzierungen im Dauerregen

Kartsport: Rallye-Club Haltern fährt mit der Mannschaft knapp am Treppchen vorbei

HALTERN. Die Kart-Slalom-Piloten des Rallye-Clubs Haltern haben sich im zweiten Vorlauf der Westfalenmeisterschaft am Sonntag trotz Dauerregens gute Platzierungen und wertvolle Punkte für die Gesamtwertung erkämpft.

In der Klasse 1 gingen auf dem Gelände des Opel-Werks in Bochum diesmal nicht alle Halterner Fahrer an den Start. Aber mit Eric Vogl auf Platz sechs und Cedric Masling auf Rang acht war der RCH hier gleich mit zwei Fahrern unter den ersten Zehn platziert. Nico Joppich fuhr nach zwei fehlerfreien Runden auf Platz zwölf. Henrik Fladung (13.) war schnell unterwegs, musste aber durch einige Pylonenfehler die Hoffnung auf eine vordere Platzierung aufgeben.



Die ältesten der Kart-Piloten des RC Haltern in den Rennklassen 3 und 4 trotzten dem Regen.

Foto privat

In Klasse 2 fuhr Finn Uphues zwei sehr schnelle Runden, mit einem Pylonenfehler im ersten Lauf verpasste er aber knapp das Treppchen und belegte den vierten Platz. Niklas Beckmann und Louis Hackenberg zeigten jeweils zwei fehlerfreie Läufe und belegten im guten Mittelfeld der teil-

nehmerstärksten Gruppe die Plätze 13 und 15.

Trotz Pylonenfehlers, aber mit zwei schnellen Rundenzeiten konnte Simon Rehwald auf Platz neun in der Gruppe 3 fahren. Kevin Korte fuhr trotz einer Trainingspause fehlerfrei auf Platz 14. Dennis Brinkert landete auf

Rang 22.

Justin Körnig fuhr nach seinem Wechsel in die höheren Altersklasse auf einen guten dritten Rang und knüpfte so an die erfolgreiche Vorsaison an. Auch Alina Vierhaus, in Topform auf Platz sieben, sowie Mc Coll Collins auf Rang neun zeigten der Konkurrenz, dass in der Klasse 4 mit den Halterner Fahrern gerechnet werden muss. Maurice Pfeiffer (16.) hatte Pech. Ein Pylonenfehler im ersten Lauf verhinderte eine Top-Ten-Platzierung. Daniel Danilesski komplettierte mit Platz 28 diese Gruppe.

Mit diesen Ergebnissen verfehlten die Piloten des RC Haltern das Treppchen nur um zwei Punkte und belegten in der Mannschaftswertung Rang vier.